

Anexo 7 - Ficha Técnica Categoría Compra-Venta tabletas

Las Entidades Compradoras podrán definir de acuerdo con los parámetros fijados en el formato de oferta económica, las tabletas que satisfacen sus necesidades, los cuales fueron definidos de acuerdo con las condiciones del mercado.

Las tabletas definidas son:

1. Tableta 7.9"
2. Tableta 9.7"
3. Tableta 10"
4. Tableta 11"
5. Tableta 12.9"

A partir del portátil seleccionado se habilitan las especificaciones técnicas esenciales y fundamentales para que la Entidad defina el equipo que atiende y da cumplimiento a sus necesidades. Las especificaciones técnicas esenciales son de obligatorio cumplimiento, por parte de los Proveedores, en los equipos a entregar a las Entidades Compradoras en la Operación Secundaria. La Entidad Compradora debe verificar contra el catálogo del fabricante el cumplimiento de cada una de las especificaciones técnicas esenciales de la marca y referencia del equipo entregado por el Proveedor. Las especificaciones técnicas esenciales se definen en la Tabla 1.

PORTÁTILES	ESPECIFICACIONES ESCENCIALES
Portátiles	Sistema operativo Conexión Tipo disco Capacidad

Tabla 1. Elaboración Fuente Colombia Compra Eficiente con base en mesas de trabajo

CONDICIONES TRANSVERSALES

En la Tabla 2 se relacionan las condiciones transversales mínimas para las tabletas, de obligatorio cumplimiento por parte de los Proveedores con los equipos tecnológicos entregados a las Entidades Compradoras durante la Operación Secundaria. La Entidad Compradora debe verificar el cumplimiento de estas condiciones en el catálogo entregado por parte del Proveedor.

PORTÁTILES	CONDICIONES TRANSVERSALES
Tableta 7.9" Tableta 9.7" Tableta 10" Tableta 11" Tableta 12.9"	El equipo debe ser entregado con el cargador. La pantalla debe ser LCD IPS, capacitiva, multitáctil. Debe permitir rotación 4 vías. Material: Glass + Glass La resolución de la pantalla debe ser mínima en pixeles (1280X800), densidad mínima en ppi (pixeles por pulgada) de 132. Debe contar con conector de auriculares y micrófono de 3.5 mm independiente o en combo. Para el caso de



	<p>equipos de última generación con solo un puerto USB-C, se debe incluir el cable convertidor de USB-C a 3.5mm</p> <p>El equipo debe contar con Wireless 802.11 ac (2x2) integrada y estar certificado en Wifi-Certified al momento de la entrega.</p> <p>La autonomía de la batería debe ser de mínimo 8 horas, certificada por el fabricante.</p> <p>Debe contar con Bluetooth integrado.</p> <p>Debe contar con GPS integrado o WIFI + Navegación por SIM</p> <p>Las tabletas con sistema operativo iOS serán entregadas de acuerdo con la configuración de fabrica definida para Colombia que debe ser suministrada con el catalogo o link de verificación de la misma al momento de la entrega.</p> <p>La configuración definida será actualizada por Colombia Compra Eficiente, con información suministrada por Proveedores, fabricantes, Entidades o consultada directamente en la página Web del fabricante.</p>
--	--

Tabla 2. Condiciones exigidas para las tabletas

